

Sujet : [INTERNET] Projet de crématorium dans le nord Finistère.

De :

Date : 29/12/2022 10:43

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

124

Madame, Monsieur,

JJe passe par le présent mail afin de soutenir le projet de crématorium pour animaux dans le nord Finistère.

En effet, lors du départ de notre chien il y a un an nous avons dû nous rendre dans le Morbihan afin de permettre à notre chien de bénéficier d'une crémation respectueuse et digne de cet animal qui avait partagé de longues années dans notre famille.

Ce rendre dans le Morbihan a engendré un coût économique important et surtout un coût écologique à l'opposé de nos valeurs et des valeurs de sobriété que nous souhaitons transmettre à nos enfants.

Ce projet pertinent correspond à une demande réelle de nombreuses familles, notamment dans une société en quête de sens.

Merci d'avance d'avoir lu mon mail et d'en tenir compte.

Bien cordialement, Pierre-Yves Gueguen.